

## Pastikan Lapas dalam Kondisi Aman, Polresta Banyuwangi Tilik Sambang ke Lapas Banyuwangi

Hariyono - [BANYUWANGI.INDONESIAID](http://BANYUWANGI.INDONESIAID)

Feb 14, 2022 - 19:59



Banyuwangi – Peningkatan keamanan di waktu libur merupakan suatu hal yang wajib dilakukan oleh setiap Lapas dan Rutan, tak terkecuali Lapas Banyuwangi. Untuk memastikan Lapas Banyuwangi berada dalam kondisi aman dan kondusif, beberapa anggota Kepolisian dari Polresta Banyuwangi melakukan giat tilik sambang ke Lapas Banyuwangi, Minggu (13/02/2022) malam.



Tilik sambang yang dilaksanakan oleh Kasubnit Patroli Aiptu Medy S dan Kasubnit Dalmas Aiptu Sugeng Widodo tersebut bertujuan untuk mengecek kondisi pengamanan di Lapas Banyuwangi.

Kalapas Banyuwangi Wahyu Indarto mengatakan, kegiatan tilik sambang tersebut merupakan salah satu bentuk sinergitas yang dibangun oleh Lapas dan Polresta Banyuwangi, sebagai salah satu upaya memperkuat tugas pengamanan Lapas Banyuwangi. "Meskipun hari libur kegiatan kontrol tilik sambang ini tetap dilakukan oleh rekan-rekan Polresta Banyuwangi, sebagai salah satu upaya memperkuat tugas pengamanan di Lapas," katanya.

Selain itu, Wahyu juga mengatakan dari sisi internal, Lapas Banyuwangi telah menerapkan program back to basic. Seperti pemukulan lonceng setiap satu jam dan menerapkan sistem rotasi tugas jaga, sehingga tidak ada kekosongan pada pos jaga, serta memperkuat pengamanan dengan bantuan jaga dari staf administrasi. "Jadi semuanya akan diawasi secara ketat, dan tidak ada kekosongan dalam penjagaan keamanan di dalam dan sekitar Lapas," ujarnya.



Lebih jauh Wahyu menerangkan bahwa pihaknya juga rutin melakukan sidak ke kamar hunian warga binaan dan menyita barang-barang yang disinyalir dapat membahayakan keamanan dan ketertiban di Lapas Banyuwangi. "Beberapa kegiatan penggeledahan juga kami libatkan rekan-rekan dari Polresta Banyuwangi untuk mendukung keamanan jalannya kegiatan penggeledahan," imbuhnya.

Wahyu berharap, melalui kegiatan tilik sambang yang dilakukan secara rutin oleh Polresta Banyuwangi dapat meningkatkan kondisi keamanan di Lapas Banyuwangi. (Humas Lapas Banyuwangi)